

Hartz-IV Empfängerin?

Beigesteuert von Sweety

Thursday, 1. March 2007

Letzte Aktualisierung Saturday, 13. April 2013

Mitte März fahren wir mit den Kids für eine Übernachtung in eine Jugendherberge.

Da die Kosten trotz Zuschuss vom Spendenkonto und dem Eigenanteil der Eltern immer noch recht hoch sind, fiel mir ein, dass es ja vom Jugendamt für Freizeiten auch einen "pro Tag und Kind-Zuschuss" gibt. Gesagt getan - kein Zuschuss ohne einen Antrag - so machte ich mich auf den Weg zum Landratsamt. Und wie das dort eigentlich immer so ist, der Mann der zuständig sein könnte - denn so genau weiß dort niemand wer wofür zuständig ist - hatte Urlaub. Okay - das kann ja vorkommen - dafür gibt es ja eine Vertretung - aber so ein Pech! Die Vertretung ist langzeiterkrankt. Man nennt das Landratsamt nicht umsonst auch das Schlafhaus in Homburg .. man möchte nirgendwo laut reden, es könnte ja jemand wach werden.

Eine Tür weiter - mal vorsichtig angeklopft - Vertretung der Vertretung - begrüßt mich erst mal mit den Worten, sie wollen sicher ein Ferienprogramm - dabei wild fuchtelnd um den eben noch verursachten Qualm besser zu verteilen.

Nee - will ich nicht. Ach nicht .. Ich bringe also mein Anliegen nach oben erwähntem Antrag vor - und dann kam die Knallerantwort von der Vertretung der Vertretung: Sie sind Hartz IV - Empfängerin? Für einen kurzen Moment war ich erstmal platt. Und dann hab ich die Lady mal gebürstet!

Dieses Verhalten war einfach unmöglich! Sie hat sich zwar, als sie ihren Fauxpas bemerkt hat, mächtig ins Zeug gelegt, aber das konnte meine Meinung von ihr auch nicht mehr verbessern.

Ein zugequalmtes, megaunordentliches Büro - mit einer anmaßenden, unfähigen Beamtin.

Genau die Sorte, deren Stelle ich kürzen würde und mit Freuden zusehen würde, wie sie mit Hartz IV zurecht käme .. In mir brodelts immer noch .. die Tante war wirklich das "Arschloch der Woche" für mich!